

# Entwicklung Bell-Areal in Kriens



**Die Logis Suisse AG und die Stadt Kriens entwickeln das heutige Industrieareal im Zentrum von Kriens zu einem nachhaltig genutzten und durchmischten Stadtbaustein mit hoher Lebensqualität und starker Identität. Wir entwickelten dafür Leitsätze für die Zukunft des Areals, führten ein Studienauftrag durch, unterstützten die Verantwortlichen im Projekt- und Prozessmanagement und erarbeiteten den Bebauungsplan und die Teilzonenplanänderung. Um eine verträgliche und von der Bevölkerung mitgetragene Lösung zu finden, bezogen wir diese von Anfang an mit ein.**

## Unsere Leistungen

- Erstellen einer Auslegeordnung und Entwickeln von Leitsätzen für die Zukunft des Areals
- Vorbereiten und Durchführen eines zweistufigen Studienauftragsverfahrens mit Präqualifikation
- Begleiten und Erstellen der Teilzonenplanänderung und des Bebauungsplans in Zusammenarbeit mit Auftraggeberinnen und den involvierten Fachstellen und Ämtern
- Unterstützen des Projekt- und Prozessmanagements
- Beteiligen der Bevölkerung über den ganzen Prozess durch Mitwirken an öffentlichen Informationsveranstaltungen

Bildquelle: Projektvorschlag aus Studienauftrag, GWJ Architektur, Güller Güller architekture urbanism / ORT für Landschaftsarchitektur

## Auftraggeber

Logis Suisse AG, Steiner AG, Stadt Kriens

## Fakten

Zeitraum 2018 - 2021

Projektland Schweiz

## Ansprechpersonen

Kaspar Fischer  
[kaspar.fischer@ebp.ch](mailto:kaspar.fischer@ebp.ch)

Debora Heitz  
[debora.heitz@ebp.ch](mailto:debora.heitz@ebp.ch)

Karin Rüthemann  
[karin.ruethemann@ebp.ch](mailto:karin.ruethemann@ebp.ch)

Christina Kohl  
[christina.kohl@ebp.ch](mailto:christina.kohl@ebp.ch)